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 会長あいさつ   会長 松坂敏之 

最近のコロナの状況は

徐々に減少の傾向にあ

ります。と同時に明らか

に分かってきたことが多く

なってきました。 

無症状感染者が多くい

るため、自然抗体を意

識した対応に切り替えつつあるように思われます。完全

なロックダウンでは解決出来ないのではないか･･･健康な

方と療養されている方の区分を明確にする方向へ舵を

切ったように思われます。 

ゆえに、社会活動は解放され、ロータリーの例会もできそ

うです。 

さて、先日 14 日は第７グループのインターシティミーティ

ング（IM）が行われました。 

内容については前回、千歳 RC との合同例会と同様で

あり「ボールパークと地域経済の発展について」でした。熱

意溢れる川村部長の話しと映像も改良され非常に説

得力のある講演となりました。是非、成功して欲しいと思

うと同時に、私たちも何らの協力をすべきと思っております。 

かなり昔の話しになりますが大正 15 年、千歳村におい

ても初めて見る飛行機を夢みて、「鍬振う村民の夢、こ

こに舞う」石碑に記されているとおり、北海一号機を着陸

させたことが、結果として新千歳空港となったことが私ども

千歳市の財産となっています。 

このようなマチづくりは「人が人の心を動かす」情熱からは

じまります。 

私たちロータリーも「人が人の心を動かす」熱さが求めら

れていると感じた一日でした。今日を含めて会長の挨拶

も残すところ 3 回となりました。有難うございます。 

 

 幹事報告  幹事 望月秀則 

 6 月 11 日（土）第 7 グループ IM が北広島で開催 

16 名参加、全員登録となっておりましたので、当日

欠席された方の参加品を頂いております。受付にてお

受け取りください。 

 米山梅吉記念館の梅 5.1 ㎏を長泉ロータリークラブ

で収穫され送って頂きまし

た。梅酒を作り瓶にして 3

つあります。熟した頃にお

祝いの席などで皆さんに

飲んで頂きたいと思いま

す。当面、自社の倉庫で

保管します。 

 千歳セントラルロータリークラブの会員手帳ができまし

た。レターボックスに配布します。 

もし誤記等ありましたら、事務局に申し出て頂いてシ

ールなどで修正したいと思います。 

 

 委嘱状伝達  進行：幹事 望月秀則 

2022-2023 年度 国際ロータリー第 2510 地区 

地区委員委任状の伝達 

 

 

例会出席状況（2022 年 6 月 14 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 25 名 

欠席者数（内：無断欠席） 19（7）名 

出席率 56.82 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 2 名 

2 出席者数総計 26 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 5 月 24 日） 

確定出席率（MU 含む） 63.64 ％ 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員会 委員 
坂井 治 
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 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 高野 悠 

入会 6 年目で例会当日誕生日、後ほどお願いがありま

す、幹事誕生日おめでとう、委嘱状もらいました、葬儀

の御礼、管工事協同組合理事長就任など、皆様ご協

力ありがとうございました。 

望月秀則会員、本村信人会員、松坂敏之会員、田

口廣会員、坂井治会員、高野悠会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「今年度の活動報告①各担当委員会」 

担当：理事会（進行担当：幹事 望月秀則） 

本日は 1 年間各委員

長さんの活躍を報告し

て頂く例会です。複数

の方がおられますので速

やかに進めて参ります。

組織図の左側から進め

ていきます。欠席されて

いる方の代読を、各々担当される方にお願い致します。 

 

 活動報告  

SAA 委員長 笹谷俊尚 

まずは松坂会長、望月幹事 2 年間本当にお疲れ様で

ございます。 

コロナ禍で、暗中模索の中でスタートした２年前。誰も

が様々な不安を抱えなが

ら、日々を生活している本

当に不安な毎日でした。

例会も開催すべきか、見

送るべきなのか？また、開

催するとすればどのようなス

タイルで行うべきなのか？

迷いの絶えない状況が、今年度も続きました。 

昨年度から引き続き、当委員会も進行や設営方法、

会場スペースにも配慮しながら、何とか役割の一端を果

たしてきた期間だったと思い出します。進行や配席など、

更に配慮すべきだったという反省も有りますが、関根副

委員長と古木委員のサポートにより、２年間が終わろう

としています。会員の皆様、理事会の皆様、ご協力頂き、

ありがとうございました。 

 

出席・ニコニコ箱委員会 委員長 高野 悠 

今年もやはりコロナということで委員会自体 5 名でしたが、

中々出席も出来ない形

で、出席率はコロナで落ち

ているのは間違いないので

すが、出席も難しかったの

かなと思います。無断欠

席が多いのが課題だったよ

うな気がします。もう少し

対応出来たのではという気もしています。ニコニコ箱は予

算より 5 月の段階で 120 万円と皆さんの協力があって

結構集まったのではと思います。残り 3 回まだまだご協力

を宜しくお願いします。 

 

親睦活動委員会 委員長 桑島昌子 

（代読：同委員会 委員 林 和則） 

今年度も新型コロナウィルス流行の影響を受けて中止と

なった夜間親睦例会もあ

りましたが、充分な感染

予防対策を行いながら親

睦会や長泉ロータリークラ

ブの皆様をお迎えしての

締結 25 周年合同例会

を支笏湖丸駒温泉で行

えましたことは大変良かったと思います。 

会員の皆様には感染予防対策のご協力とご参加下さ

いました事、そして委員の皆様のご協力に感謝いたしま

す。 

── その他、今年度実施した親睦例会を報告 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 24,000 円 

今年度 累計額 1,282,692 円 
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会報・広報委員会 委員長 今野桂子 

広報・会報委員長を一

年間やらせて頂きました。

写真を撮るばかりで他に

何の活動も出来ずに終

わった一年でした。行事

が少ない中、私自身が

出席できず他の方に撮っ

て頂き大変ご迷惑を掛けました。本当に有難うございま

した。会報では、私が行ったことではないのですが、ICT

委員会で LINE の公式アカウントで会報を載せるという

事をして頂きました。お休みしている方にも会報を見られ

るという状況を作れたのが有難かったと思います。1 年間

有難うございました。 

 

会員増強・維持、会員選考、職業分類委員会 

委員長 関根 悟（代読：幹事 望月秀則） 

昨年に続き、コロナの影響により例会の中止や人が集め

ることへの規制などで思うような活動が出来ない中、三

役及び会員皆さんの協力のもと星さん 1 名の増強が出

来ました。 

例会参加が難しくなっていたために会員の意識低下も

含め今後は、増強含め会員維持も大切になってきます。

6 月よりコロナに対する意識も変わりつつありますので今

後も会員維持・増強を皆さんで頑張りましょう。1 年間

ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会 委員長 本村信人 

ふれあい農園事業は 8 月 7 日に収穫作業をしまして、

17 日に選別、9 月 9 日

に市役所で 4 ヶ所の各子

ども食堂へ贈呈させて頂き

ました。ロータリーサンタ事

業は、12 月 13 日～24

日にわたってこども園など

11 ヶ所を訪問して、累計

で 35 名の会員の皆さんにご協力を頂きました。愛キャッ

プの回収も 1 年間皆さんにご協力頂いて、今月 21 日

を予定しておりますが、社会福祉協議会に寄贈して参り

ます。千歳駅前の友好締結 10 周年の長泉 RC さんと

の記念樹ですが、今回清掃活動を行っていないので、

先日の友好締結 25 周年記念例会の翌日に記念撮

影を行い状況を確認しました。その他に昨年、世界遺

産としてキウス周堤墓が認定を受けましたので、そこに何

とか関わる事は出来ないかという事で、清掃など我がクラ

ブで何らかの奉仕活動をしたいと考えており、その流れを

考えて千歳市の方に講演をして頂いて、その後、私から

もキウスについてのご説明をさせて頂きました。 

 

職業奉仕委員会 委員長 坂井 治 

委員会構成 

委員長 坂井 治 

副委員長 伏木千幸 

委員 大久保 尚 

前々年度委員 桑島昌子 

前々年度委員 今野桂子 

以上の 5 名で一年間活動をしてきました。 

2021 年 ─ 

○ 6 月 14 日 zoom 委員会「例会（10 月 5 日）に向

けて」 

○ 9 月 20 日 20 時 zoom 委員会「例会（10 月 5

日）に向けて」 

○ 10 月 5 日 18 時半 ハイブリッド例会 

クラブ会報に詳細 

他人を見てこの人のし

ていることは職業奉仕か

なと思われる事例を思

い浮かべてもらうことによ

って職業奉仕について

の意識を高めるのが狙

い。 

https://ccrc.jp/kaihou/pdf/2021-10-05.pdf 

2022 年 ─ 

○ 1 月 25 日 19 時 zoom オープン委員会（松坂会

長、望月幹事、高木理事参加）「例会（3 月 15 日）

に向けて」 

○ 3 月 15 日 18 時半 オンライン講師例会 地区職

業奉仕委員長 玉井清治氏 

クラブ会報に詳細 

https://ccrc.jp/kaihou/pdf/2022-03-15.pdf 

昨年度からこの 4 名がセントラルの中での職業奉仕のエ

キスパートとして成長してくださったことを感謝致します。 

次年度以降も頑張って頂きたいと思います。 

 

国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 羽芝涼一 

何もしておりません。国際線の募金の回収も担当でした

が、2 年前の2 月、雪まつ

りが終わってから閉鎖にな

り、2 年間まるっきり国際

線はきておりません。そうい

う状況下で募金も多分入

っていないと思います。有

難うございました。 
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青少年奉仕・ローターアクト委員会 

委員長 菅原百合子 

青少年奉仕・ローターアクト委員会委員長を今年度含

め 2 年間務めさせて頂き

ました。まだまだコロナが落

ち着かない中での活動と

なりましたが、今年度はリ

モートでは、12 月 11 日

地区協議会、6 月 25 日

にローターアクト地区大会

が行われます。リモート以外では、7 月 20 日 セントラル

RC とローターアクトの合同例会をリアンで行いました。10

月 16 日ポリオ募金（場所:トライアル）、11 月 26 日親

睦ワイン例会をリアンで行いました。近々では、4 月 29

日 清掃活動＆フットパス例会（場所:サーモンパーク）を

行いました。 

担当例会では、講師に千歳市人権擁護委員協議会

会長の中島様を迎えて、「豊かな人権感覚を」というお

題で卓話をして頂きました。四方副委員長には 1 年間

助けて頂きありがとうございました。 

会員の皆様、1 年間ご協力ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会 委員長 岩室秀典 

（代読：幹事 望月秀則） 

前年同様コロナの影響により地区の活動にも参加出来

ずじまいの一年間となりました。 

また、担当例会については、講師を招いてのテーマ『ロー

タリー財団の現状について』の卓話を予定していましたけ

れど、コロナの感染拡大の影響により行うことが出来なく

なり映像とスライドにて何とか行うことが出来ました。 

この 2 年間地区の活動にも参加することが出来なかった

ので今後、機会がありましたら参加したいと思います。 

 

友好クラブ委員会 委員長 四方信次 

前年度松坂会長年度が始まった時から、友好クラブ委

員長を受けさせて頂き、如何に長泉ロータリークラブさん

と友好を図っていこうかと

考えておりましたが、招くは

ずの創立 30 周年記念も

コロナの影響で中止になり、

友好締結 25 周年という

部 分 で 数 回 に わた り 、

Zoom で打ち合わせをし

ながらつい先日、支笏湖をはじめ長泉ロータリークラブと

友好合同例会がありました。僕も張り切って参加を予定

していましたが、急な不幸で参加出来ず、会長をはじめ

理事の皆さん、会員の皆さんのおかげで盛会に終わった

と報告を受けております。非常に良かったと思いました。

久々に忙しい思いをさせてもらい、準備してきたものです

から本当に良かったと思っています。また次年度も友好ク

ラブ委員長を務めることになっておりますので、常に友好

を切らさず、高めていきたいと思いますので皆さん協力を

宜しくお願い致します。有難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 南雲勇次 

次回例会は、6 月 21 日（火）通常例会「今年度の活

動報告①/各理事、地区委員」。担当は理事会。開会

12 時 30 分。会場はホテルグランテラス千歳。 

 

 SCHEDULE  

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会(親睦
例会) 

21 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 
[担当/理事会(進行担当/幹事 望月秀則)] 

25 日 RI 第 2510 地区ローターアクト地区大会（千歳） 

28 日 
親睦夜間例会「2021-2022 年度最終例会」    
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

7 
月 

■会員増強セミナー ■ザ・テラス（千歳 RAC 合同例会・親
睦例会） 

5 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動方針」 
[担当/理事会（進行担当：幹事 南雲勇次）] 

12 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」  
[担当/理事会(進行担当/幹事 南雲勇次)] 

16 日 RI 第 2510 地区会員増強セミナー 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に祝日） 

23 日 千歳市花火大会 

24 日 千歳市花火大会清掃協力（予定） 

26 日 
親睦夜間例会「ザ・テラス」 
※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民盆踊り
出店事業」支援事業 ■納涼例会 ■ガバナー公式訪問 

2 日 
通常夜間例会「会員増強、今年度の活動計画①」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

9 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 高野悠] 

16 日 19 日に例会日変更 

19 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟、ロータリー財団委員会
委員長 今野桂子] 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節①） 

30 日 通常例会「会員卓話①」 [担当/理事会] 


